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Ao primeiro dia do mês de dezembro do ano de dois mil e nove, às nove horas, na Sala 
de Reunião do Órgão dos Colegiados Superiores, Campus Universitário, reuniu-se o 
Conselho Universitário, sob a Presidência da Magnífica Reitora, Professora Doutora 
Olinda Batista Assmar, com a presença dos seguintes membros: Adriana Delgado 
Santelli, Airton Chaves da Rocha, Aldemar Sena de Araújo, Aleta Tereza Dreves, André 
Luis Melhorança Filho, Andrea Maria Lopes Dantas, Anelise Maria Regiani, Antonio 
Carlos Fonseca Pontes, Antônio Tavares Monteiro, Aurimar Ferreira da Silva, Carlos 
Alberto Franco da Costa, Carlos Frank Viga Ramos, Cleide Vilanova Hanisch, Dario 
Lopes de Figueiredo, Elisandra Moreira de Lira, Elizabeth Miranda de Lima, Ete Feitosa 
de Oliveira Gomes, Francisca Estela Lima Freitas, Francisco Antônio Saraiva de Farias, 
Francisco de Assis Bezerra, Gerson Rodrigues Albuquerque, Gilberto Francisco Alves de 
Melo, Gilberto Francisco Dalmolim, Hélio Moreira da Costa Júnior, Jacó César Piccoli, 
Jaider Moreira de Almeida, João Petrolitano Gonçalves de Assis, Jorcely Barroso de Lima, 
José Guedes de Souza, José Mauro Souza Uchôa, Kizzi Montini Ramos Soares, Laura 
Costa Sarkis, Leonardo Augusto Kohara Melchior, Leonardo Cunha de Brito, Lucas de 
Araújo Carvalho, Luciene Borges da Silva, Luiz Eduardo Pedroso, Manoel Coracy Sabóia 
Dias, Manuel Alves Ribeiro Neto, Marcos Aurélio de Alcântara, Marcus Augusto 
Damasceno do Vale, Margarida Lima Carvalho, Maria Lenita Duarte Aguiar, Maria 
Luzenira de Souza, Moisés Barbosa de Souza, Nei Sebastião Braga Gomes, Pascoal 
Torres Muniz, Pelegrino Santos Verçosa, Raimunda da Costa Araruna, Reginaldo 
Assêncio Machado, Renildo Moura da Cunha, Rusleyd Maria Magalhães de Abreu, 
Sebastião Elviro de Araújo Neto, Simone Maria Chalub Bandeira Bezerra, Tadeu Coelho 
da Silva e Yuri Karaccas de Carvalho.  A Presidente do Conselho iniciou os trabalhos 
solicitando a leitura da Ata do dia vinte e três de outubro de dois mil e nove, que foi 
aprovada por maioria dos votos com e cinco abstenções. Em seguida foram dados os 
informes sobre: o II Simpósio de Pesquisa e Pós-Graduação, o Relatório Individual dos 
Docentes e o Regime de Permanência de Trabalho e avaliação do MEC em relação às 
situações reais das instituições. Posteriormente foi distribuído para relato ao conselheiro 
Leonardo o processo nº 23107.016739/2009-97 e apreciado o relato do processo nº 
23107. 006919/2009-33, que trata da reformulação curricular do Curso de Pedagogia, 
cujo Parecer favorável à referida reformulação foi aprovado por maioria dos votos e duas 
abstenções. Dando prosseguimento à sessão, o Conselheiro Ribamar retomou a 
exposição anteriormente feita da proposta de Resolução do Estágio Probatório Docente, 
com a discussão dos destaques feitos.  O Conselheiro Sebastião sugeriu que a avaliação 
do docente fosse feita a partir de amostra de alunos escolhidos aleatoriamente. Já a 
Conselheira Luzenira considerou desnecessária a auto-avaliação discente e docente, 
sugerindo que a avaliação seja feita somente pela Comissão. Sobre a matéria, o 
Conselheiro Coracy sugeriu que fossem revistos alguns itens constantes da ficha que não 
contemplam o aspecto produtividade, principalmente considerar o trabalho realizado pelo 
professor. A Conselheira Elizabeth ressaltou que nesse item o ponto inicial deveria estar 
contemplando a qualidade do trabalho realizado e a competência do professor no 



ambiente de trabalho. Não se chegando a um consenso, a Senhora Presidente 
encaminhou pela revisão do item quatro e indicou os seguintes conselheiros para 
contribuir com o Conselheiro Ribamar: Leonardo Cunha de Brito, Elizabeth Miranda de 
Lima, Pascoal Torres Muniz e Manoel Coraçy Sabóia Dias. Tal encaminhamento foi 
aprovado por maioria dos votos e uma abstenção. Por fim, a Senhora Presidente 
esclareceu que na próxima reunião serão apreciados somente os artigos quarto e décimo 
e as tabelas. Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente agradeceu a presença de 
todos e deu por encerrada a sessão às onze horas e cinco minutos, e, para constar, eu, 
Ivone de Oliveira Moraes de Souza, Assessora do Órgão dos Colegiados Superiores, 
lavrei a presente Ata, que, após lida e achada conforme, será assinada por todos. 
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